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Demeyer interrogé sur son 
voyage  à Avignon le 15 
juillet, en pleine crise

Il est revenu dès le lendemain.
Sylvain Piraux
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Pressentant une question sur son absence le jeudi 15 juillet, en pleine crise, d’emblée le 
bourgmestre de Liège a expliqué qu’il était prévu de longue date qu’il accompagne le Théâtre de 
Liège, du 15 au 19 juillet, au festival d’Avignon. « Mes premiers jours de repos depuis le premier 
janvier », ajoute-t-il. Et que c’était Christine Defraigne (MR), la Première échevine de la Ville, qui 
assumait les fonctions dès le 14 juillet à minuit. « Je ne suis parti finalement qu’un jour puisque je 
suis revenu le lendemain et j’ai passé plus de temps au téléphone que sur une terrasse de café 
ou dans une salle de théâtre », glisse-t-il également.
Aux questions de Julien Liradelfo (PTB), d’Olivier Bierin (Ecolo) et de François Desquesnes (cdH) 
qui, pour ce dernier, « n’arrive pas à comprendre que vous, qui êtes le capitaine de la Ville depuis 
20 ans, puissiez quitter le navire sans être sûr que tout soit sous contrôle », il répond : « Je suis 
parti le jeudi 15 à 7 heures et je suis revenu le 16 au matin, le temps de retrouver un TGV dans 
l’autre sens. Sur base des informations dont je disposais le 14 à minuit, au moment de la 
passation de pouvoirs à Christine Defraigne en qui j’ai entière confiance, ainsi qu’en tous nos 
services de secours.
A ce moment, on nous disait que la situation de la Vesdre allait se stabiliser, que les mesures 
prises à Monsin seraient suffisantes et on ne nous disait rien du tout sur l’Ourthe et Angleur. Donc 
pour moi, la situation était sous contrôle. Et ce n’est que le lendemain matin, quand je suis dans 
le TGV que j’apprends tout ça. Si j’avais eu des infos plus précises sur l’Ourthe, je ne serais pas 
parti. »
Mais pourquoi être revenu le lendemain alors, lui rétorque François Bellot, alors que la crue s’est 
calmée ? « Parce qu’il y a aussi une présence symbolique du bourgmestre demandée par la 
population et parce qu’il y avait encore un énorme travail à accomplir. »
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population et parce qu’il y avait encore un énorme travail à accomplir. »
Juste après son audition, ce fut au tour de Christine Defraigne à être entendue et elle confirma 
les propos du bourgmestre. « Il a repris ses fonctions en fin de matinée le vendredi 16 juillet, a 
présidé une première réunion de crise à 14h30 et tenu une conférence de presse à 17 heures. »
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